

## **Pide a Conveagro “sembrar y no protestar”**

ISMAEL BENAVIDES. Ministro de Agricultura, responde a Conveagro y dice que el pedido de este gremio para que renuncie lo toma como una opinión respetable y nada más.

**¿Habrá una mesa de diálogo entre los industriales y ganaderos para solucionar el escaso precio que reciben estos últimos?**

Un avance importante fue este primer acuerdo de aumento en 10%, pero reviviremos el Consejo de Concertación Lechero y estableceremos una mesa de diálogo entre todas las partes para definir políticas de precios y desarrollo de la industria lechera. La primera sesión será la próxima semana.

**Conveagro pide su renuncia. Señalan que no hay voluntad de diálogo ni de cumplir los acuerdos con los gremios.**

La opinión de Conveagro es muy respetable como una opinión más, pero nosotros estamos trabajando con todos los gremios. Usted ha visto la gran recepción de la Junta de Usuarios de Riego y de los agricultores en Lambayeque. En esta época los agricultores y sus dirigentes deben estar en el campo sembrando y no protestando.

**Conveagro señala que luego del Encuentro Agrario de Acho no se avanzó nada. ¿Qué pasó con el fondo de US\$ 1,000 millones que se destinará al agro?**

El dispositivo legal del Fondo de Desarrollo Productivo Rural lo presentaremos en dos semanas y se implementará el próximo año. Uniremos los distintos programas del Estado en apoyo a la agricultura pobre, como Foncodes, Pronamachcs, etc., pues estos se superponen y la idea es focalizar el trabajo.

"Una burocracia que estanca"

¿Están analizando compensaciones a nuevos cultivos agrícolas debido al TLC con EEUU?

No, pues lo importante del TLC no son las compensaciones (pues sólo serán S/. 112 millones) sino lo que tengamos que hacer para aprovechar el enorme mercado de EEUU y exportar nuestros productos. Esto generará mucho más que los S/. 40 millones.

¿Qué medidas tomarán para que el alza del precio del trigo no aumente el precio del pan?

Estamos trabajando en el reemplazo del trigo con otros productos. En noviembre será el festival del pan peruano, donde incorporaremos distintas harinas.

¿Qué crítica a su gestión?

Hay una burocracia que nos estanca y evita avanzar más. Hay dificultad en cambiar esa normativa. Creo que el Estado debe cambiar eso.

13.10.07

La República